

Más de medio millar de niños disfrutaron de este campamento urbano en junio y julio

AÚN QUEDAN PLAZAS LIBRES EN EL MINICAMPUS DEL MES DE SEPTIEMBRE

Vva. de la Cañada, 3 de agos.2015. El Ayuntamiento oferta un centenar de plazas en el Minicampus de verano que tendrá lugar del 31 de agosto al 4 de septiembre, coincidiendo con la última semana de las vacaciones escolares. Se trata de un campamento urbano destinado a la población infantil con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años, del que han disfrutado en junio y julio cerca de 600 niños villanovenses. El objetivo principal de la iniciativa es ayudar a padres y madres a conciliar la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares de sus hijos.

“El Minicampus es una actividad que tiene todos los años una gran acogida porque además de ofrecer un servicio a las familias, los más pequeños tienen la oportunidad de disfrutar en vacaciones de una interesante oferta lúdica y educativa”, destacó la concejala de Educación, Rosa García.

Las actividades, deportivas y culturales, se desarrollan en el C.E.I.P. Santiago Apóstol y en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol. En cuanto al horario, las opciones son: de 9:00 a 14:00 horas (sin comedor) y de 9:00 a 16:00 horas (con comedor). También se contempla la ampliación de horario para aquellas familias que lo necesiten, de 8:00 a 9:00 horas y de 16:00 a 17:00 horas.

Información e inscripciones

Las inscripciones se pueden realizar en el Polideportivo Santiago Apóstol y en el Centro Cultural La Despernada. Las personas interesadas pueden obtener más información sobre precios y descuentos en la web municipal (www.ayto-villacanada.es) así como la hoja de inscripción.